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 I. Организация работы сессии 
 

 

 A. Выборы должностных лиц Исполнительного совета 
 

 

1. Исполнительный совет избрал Председателем Постоянного представителя 

Судана при Организации Объединенных Наций Омара Дахаба Фадля Мухам-

меда и заместителями Председателя следующих постоянных представителей 

при Организации Объединенных Наций: Марию Хатардову (Чешская Респуб-

лика), Луизу Бле (Канада), Масуда Бин Момена (Бангладеш) и Хорхе Скиннер-

Клее Ареналеса (Гватемала). 

 

 

 B. Вступительные заявления Председателя Исполнительного 

совета и Директора-исполнителя ЮНИСЕФ 
 

 

2. Открывая сессию, Председатель выразил надежду на то, что обсуждения 

будут носить плодотворный характер и углубят понимание членами Совета важ-

ности защиты детей. Он заявил о том, что он надеется на установление эффек-

тивных рабочих отношений между Советом и ЮНИСЕФ, и заверил делегации в 

том, что впечатляющие результаты, достигнутые в 2018 году, будут закреплены. 

Он выразил также надежду на тесное сотрудничество с Директором-исполните-

лем и отметил, что дух Совета — это дух единства и сотрудничества, и выразил 

мнение о том, что Совет может стать еще более стратегическим органом.  

3. Председатель настоятельно призвал членов Совета продолжить обсужде-

ние методов работы между собой и с советами других фондов и программ в це-

лях совершенствования управления и обеспечения большей согласованности. 

Он отметил, что повышения эффективности можно добиться за счет сокращения 

числа и продолжительности сессий . Он также поднял вопрос о том, как опти-

мизировать совместное заседание Советов и сделать его более ориентирован-

ным на конкретные действия. При обсуждении методов работы Совета следует 

учитывать переориентацию системы развития Организации Объединенных 

Наций. 

4. Защита от сексуальной эксплуатации и сексуального насилия остается од-

ним из важных пунктов повестки дня Совета, и Председатель подтвердил свое 

намерение продолжать диалог с Директором-исполнителем по этому вопросу. 

5. Он выразил надежду на то, что Совет внесет свой вклад в устойчивое раз-

витие, особенно путем постоянного повышения качества образования и расши-

рения его охвата. Он также отметил важность усилий по обеспечению преем-

ственности между программами гуманитарной помощи и программами в обла-

сти развития для достижения Целей в области устойчивого развития, а также 

уникальность ЮНИСЕФ, который наделен обоими мандатами. Он надеется по-

делиться опытом своего собственного региона — Африки, с тем чтобы сделать 

обсуждения в Совете более предметными. 

6. Председатель напомнил, что в 2019 году отмечается тридцатая годовщина 

принятии Конвенции о правах ребенка, которую он назвал важной вехой, заслу-

живающей уважения и празднования. 

7. В заключение Председатель заявил, что с оптимизмом ожидает предстоя-

щего напряженного года в деле реализации амбициозной программы работы на 

2019 год. 
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8. Директор-исполнитель приветствовала своего нового заместителя по во-

просам партнерств г-жу Шарлотту Петри Горницку. Она поблагодарила заме-

стителя Директора-исполнителя по результатам деятельности на местах г-жу 

Шанель Холл и заместителя Директора-исполнителя по вопросам управления г-

жу Фатумату Ндиайе, которые вскоре покинут ЮНИСЕФ. 

9. Она отметила достижения Совета в области методов работы, особенно в 

рамках основной группы, и предложила поддержку со стороны ЮНИСЕФ в ходе 

дальнейших обсуждений. 

10. Она также упомянула тридцатую годовщину принятия Конвенции о правах 

ребенка и заявила, что следующие 30 лет должны быть посвящены осуществле-

нию прав детей. 

11. Директор-исполнитель сообщила, что ЮНИСЕФ укрепляется изнутри и 

что его работа с партнерами оказывает благотворное влияние. Она отметила, что 

реформа Организации Объединенных Наций занимает центральное место в этих 

усилиях и что основное внимание организации должно быть сосредоточено на 

результатах, а не на процессах. Она также упомянула о том, что сотрудники 

ЮНИСЕФ участвуют в целом ряде обзоров и процессов реформы Организации 

Объединенных Наций, которые способствуют преобразованиям в рамках всей 

системы. 

12. Директор-исполнитель выразила удовлетворение в связи с тем, что Комис-

сия ревизоров вынесла заключение по финансовым ведомостям ЮНИСЕФ за 

2017 год без каких -либо оговорок, и заявила, что она готова и далее поддержи-

вать и повышать этот стандарт. 

13. В основе работы ЮНИСЕФ по борьбе с сексуальной эксплуатацией, наси-

лием и домогательствами, а также со злоупотреблением властью и полномочи-

ями лежат основные ценности организации. Директор-исполнитель упомянула 

о проведенном независимой группой экспертов обзоре мер реагирования 

ЮНИСЕФ по защите от сексуальной эксплуатации и сексуального насилия. Она 

отметила, что организация укрепила и упростила свои механизмы отчетности, 

активизировала расследования и повысила эффективность проверок. Она под-

черкнула, что с сексуальным насилием, эксплуатацией и домогательствами 

нельзя мириться. 

14. Директор-исполнитель упомянула программные приоритеты, в частности 

включение предпосылок для развития в гуманитарные меры реагирования, рас-

ширение масштабов первичной медико-санитарной помощи на уровне общин и 

поддержку инициативы «Поколение без границ» — платформы для выявления, 

разработки и широкого распространения новых решений в интересах молодежи. 

Она отметила расширение деятельности в области инноваций, включая сотруд-

ничество с Всемирным экономическим форумом и такими партнерами, как 

«Майкрософт», в рамках инициативы «Поколение искусственного интеллекта», 

в целях формирования глобальной повестки дня, предусматривающей сбалан-

сированное соотношение возможностей и рисков.  

15. Важное значение для ЮНИСЕФ имеют связи с частным сектором, и Ди-

ректор-исполнитель объявила о разработке общей стратегии активизации дея-

тельности по мобилизации средств и созданию партнерств, основанных на об-

щих ценностях. Помимо этого, ЮНИСЕФ сотрудничает с сетью национальных 

комитетов в целях формирования более крупных групп высококвалифицирован-

ных и связанных между собой опытных исследователей новых направлений и 

менеджеров по связям, с тем чтобы находить и удерживать новых партнеров из 

частного сектора. Она особо отметила возможности корпоративных партнеров в 

деле оказания организации помощи в поиске новых путей предоставления детям 
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и молодежи различных возможностей, профессиональной подготовки и трудо-

устройства. 

16. В заключение Директор-исполнитель подчеркнула роль Совета в достиже-

нии более эффективных результатов деятельности в интересах детей и моло-

дежи благодаря его дальновидности и его умелому руководству.  

17. Председатель предоставил слово желающим выступить с заявлениями об-

щего характера. Делегации поздравили Председателя и заместителей Председа-

теля Исполнительного совета с их избранием и выразили готовность конструк-

тивно работать с ними в предстоящем году. Делегации выразили признатель-

ность сотрудникам ЮНИСЕФ за самоотверженность и неустанные усилия в их 

работе во все более сложных и опасных условиях. Они приветствовали заявле-

ние Директора-исполнителя, в котором, как отметила одна из делегаций, содер-

жится призыв к Совету сосредоточить внимание на стратегических вопросах, 

которые позволят добиться реальных изменений в жизни детей. Группа делега-

ций выразила ЮНИСЕФ свою признательность за проведение интерактивных 

неофициальных брифингов по различным пунктам повестки дня до начала сес-

сии. Одна из делегаций заявила, что обсуждения на сессиях Совета должны быть 

сосредоточены на вопросах общей стратегической важности и что Совету сле-

дует избегать чрезмерного контроля повседневной деятельности ЮНИСЕФ: эту 

функцию лучше оставить в умелых руках руководства и персонала организации.  

18. Делегации особо отметили тридцатую годовщину принятия Конвенции о 

правах ребенка, в том числе предстоящие юбилейные мероприятия. За прошед-

шие годы было достигнуто многое, например сокращение детской смертности, 

однако многие проблемы все еще сохраняются, в частности отмечаются тревож-

ные тенденции дискриминации и неравенства, а также перемещения и огромные 

страдания детей во всем мире, несмотря на глобальные усилия по защите их 

прав, удовлетворению их основных потребностей и расширению их возможно-

стей в целях полной реализации их потенциала. Одна из делегаций отметила, 

что оказание помощи детям и молодежи и расширение их прав и возможностей 

сегодня имеет решающее значение для обеспечения лучшего будущего для всех, 

другая делегация подчеркнула, что эффективное осуществление Повестки дня в 

области устойчивого развития на период до 2030 года станет возможным только 

при условии поощрения прав и интересов детей.  

19. Группа делегаций подчеркнула, что работа ЮНИСЕФ по обеспечению бла-

гополучия и защиты детей имеет как никогда большое значение, и подтвердила 

центральную роль Стратегического плана ЮНИСЕФ на 2018–2021 годы. Мил-

лионы уязвимых детей по-прежнему остаются без внимания, в том числе дети, 

ставшие жертвами насилия, конфликтов и сексуальной эксплуатации, мигранты, 

беженцы и просители убежища, а также дети, живущие в нищете. К этой группе 

делегаций присоединились другие делегации, заявившие, что необходимо уде-

лять больше внимания детям-инвалидам и детям, принадлежащим к группам ко-

ренных народов и меньшинств. Директор-исполнитель согласилась с необходи-

мостью повышения эффективности работы в этих областях, особенно с учетом 

того, что 9 из 10 детей-инвалидов не посещают школу, и подтвердила, что 

ЮНИСЕФ уделяет особое внимание социальной интеграции.  

20. Одна из делегаций отметила, что разрыв между детьми в развивающихся 

странах и детьми в развитых странах более значителен, чем между взрослыми, 

и, вероятно, будет увеличиваться по мере приближения четвертой промышлен-

ной революции в мире. Несколько делегаций призвали к созданию новой си-

стемы образования в развивающихся странах, особенно в наименее развитых, в 

целях подготовки детей к работе, основанной на технологиях, в условиях острой 

конкуренции. Эти делегации высоко оценили инициативу «Поколение без 
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границ», которая объединяет частный сектор, правительства, международные и 

местные организации и молодежь в целях выявления и расширения масштабов 

усилий, направленных на то, чтобы молодежь могла достичь уровня того обра-

зования, навыков и возможностей, который необходим для преобразования эко-

номики и их стран. Одна из делегаций отметила, что государственные инвести-

ции в среднее образование для девочек, а также программы социальной защиты 

и охраны здоровья подростков помогут помочь положить конец детским бракам. 

Директор-исполнитель ответила, что во многих странах действительно необхо-

димо провести перестройку системы образования, с тем чтобы молодые люди 

приобретали навыки, необходимые для того, чтобы стать продуктивными чле-

нами общества. Она отметила, что вопрос обеспечения среднего образования 

для девочек имеет большое значение для ЮНИСЕФ. 

21. Делегации заявили о своей поддержке реформы системы развития Органи-

зации Объединенных Наций. Одна из делегаций отметила, что ЮНИСЕФ, бу-

дучи сильным и эффективным учреждением со значительным присутствием на 

местах, должен возглавить усилия по проведению реформы, поскольку ее успех 

будет измеряться по результатам, достигнутым на местах. Делегации выразили 

ЮНИСЕФ признательность за его приверженность реформе, в том числе за его 

нацеленность на повышение эффективности и отдачи от вложенных средств, в 

частности за счет модернизации услуг, внедрения инноваций в методы работы и 

признания ценности человеческого капитала. Несколько делегаций признали ве-

дущую роль ЮНИСЕФ в применении новых технологий и использовании инно-

вационных платформ для достижения целей на местах, а одна из делегаций 

также отметила необходимость обеспечения надлежащего доступа детей к со-

временным технологиям, а также доступа правительств и учреждений к детям с 

помощью соответствующих технологий. 

22. Одна из делегаций просила представить более конкретную информацию о 

распределении средств, сэкономленных за счет повышения эффективности, 

среди программных мероприятий. Директор-исполнитель ответила, что на пе-

риод 2018–2021 годов прогнозируется сокращение управленческих расходов на 

1 процент — с 6,7 процента от общего объема до 5,7 процента — благодаря эко-

номии за счет автоматизации процессов; централизации операций в рамках Еди-

ного глобального центра обслуживания; и модернизации информационных тех-

нологий, людских ресурсов и логистических систем. Эффективность достига-

ется также за счет высвобождения времени сотрудников, что, по ее мнению, яв-

ляется ценным ресурсом. 

23. Одна из делегаций выразила надежду на то, что одновременно с проведе-

нием реформы ЮНИСЕФ будет продолжать осуществление Стратегического 

плана и страновых программ. Эта делегация также настоятельно призвала 

ЮНИСЕФ улучшить связь со странами осуществления программ на местах и 

сотрудничать при этом с другими учреждениями в целях оказания более эффек-

тивной поддержки правительствам в деле достижения Целей в области устойчи-

вого развития. Одна из делегаций указала на то, что такая координация особенно 

важна в условиях нынешней ограниченности ресурсов.  

24. Одна из делегаций рассматривает реформу и новую Рамочную программу 

Организации Объединенных Наций по оказанию помощи в целях развития 

(РПООНПР) в качестве возможностей повышения эффективности работы си-

стемы, а другая делегация отметила, что ЮНИСЕФ, будучи одним из ключевых 

членов страновых групп нового поколения, действующих под стратегическим 

руководством координатора-резидента, может способствовать повышению со-

гласованности, активизации сотрудничества и обеспечению новаторства в ра-

боте Организации Объединенных Наций, в партнерстве с заинтересованными 
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сторонами, и оказывать более значительное воздействие на положение людей на 

местах. 

25. Одна из делегаций заявила о важности дальнейшего укрепления взаимо-

связи между гуманитарной деятельностью и развитием, а также о том, что пере-

ориентация системы развития Организации Объединенных Наций выявила 

связи между гуманитарной деятельностью и достижением результатов в области 

устойчивого развития. По мнению другой делегации, ЮНИСЕФ является одним 

из ведущих партнеров стран в обеих областях в силу своей безупречной репута-

ции и роли выразителя интересов наиболее обездоленных детей, особенно в рай-

онах, затронутых конфликтом. 

26. Одна делегация отметила, что 2018 год был трудным годом для сообщества 

гуманитарных организаций и организаций, занимающихся вопросами развития. 

По оценкам, 87 процентов людей, живущих в условиях крайней нищеты, то есть 

по меньшей мере 661 миллион человек, проживают в странах, страдающих от 

нестабильности, экологической уязвимости или и того, и другого. ЮНИСЕФ 

находится на переднем крае борьбы во все большем числе стран, которые стал-

киваются с проблемами конфликтов, насилия и стихийных бедствий. Одна деле-

гация особо отметила совместную инициативу ЮНИСЕФ, Продовольственной 

и сельскохозяйственной организации Объединенных Наций и Всемирной про-

довольственной программы (ВПП) по оказанию помощи детям в деле их реги-

страции в цифровой системе в целях упрощения предоставления основных 

услуг в гуманитарных ситуациях. Это хороший пример того, как сотрудничество 

между организациями в таких условиях может помочь адаптировать комплекс-

ную поддержку к потребностям детей в долгосрочной перспективе.  

27. Одна из делегаций выразила обеспокоенность по поводу того, что резкое 

сокращение международной поддержки после вывода той или иной миротвор-

ческой миссии часто чревато дестабилизацией положения в стране, и спросила, 

какие усилия ЮНИСЕФ прилагает в странах с переходной экономикой в пред-

дверии вывода таких миссий. Директор-исполнитель ответила, что ЮНИСЕФ 

оказывает поддержку механизму контроля и отчетности о грубых нарушениях 

прав ребенка и что по мере завершения операций по поддержанию мира и пере-

дачи Фонду соответствующих функций крайне важно, чтобы государства-члены 

предоставляли финансовые средства для восполнения возникающего пробела.  

28. Одна из делегаций отметила, что гуманитарная деятельность и помощь в 

целях развития строятся по разным принципам и важно, чтобы ЮНИСЕФ при-

знавал приоритеты правительств и не допускал предвзятости и политизации. По 

мнению делегации, достичь этого в основном удается, однако есть и исключе-

ния. 

29. Одна из делегаций указала на то, что для решения системных проблем, та-

ких как сохраняющееся отсутствие возможностей для получения образования у 

детей и молодежи, затронутых конфликтом, требуются широкие партнерские 

связи и более активная поддержка не только со стороны правительств, но и со 

стороны частного сектора, включая местные и религиозные организации. Деле-

гация выразила ЮНИСЕФ признательность за его неизменную руководящую 

роль в формировании таких партнерств и за превышение в 2017 году целевых 

показателей мобилизации средств в частном секторе и показателей налаживания 

партнерских связей. Делегация призвала ЮНИСЕФ активизировать усилия по 

привлечению частного сектора к своей деятельности не только в целях получе-

ния его благотворительных взносов, но и для определения того, каким образом 

помощь в целях развития и гуманитарная помощь могут вписываться в бизнес-

модели и стратегическое планирование деятельности частных структур. Деле-

гация призвала ЮНИСЕФ добиваться того, чтобы эти партнерства и новые 
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механизмы устраняли серьезные пробелы и опирались на существующий мест-

ный потенциал. Делегация настоятельно призвала ЮНИСЕФ и впредь играть 

ведущую роль в укреплении связей между программами гуманитарной помощи 

и программами в области развития и привлекать частный сектор к решению все 

более масштабных и всеохватных задач как в области развития, так и в области 

гуманитарной деятельности. Инициатива «Образование не может ждать» — хо-

роший пример действующего механизма финансирования, который может спо-

собствовать повышению согласованности между оказанием гуманитарной по-

мощи и помощи в целях развития. 

30. Другие делегации согласились с тем, что сейчас важно и своевременно 

привлекать многочисленные заинтересованные стороны для расширения донор-

ской базы и выявления новых участников, которые могли бы финансировать как 

новые, так и текущие проекты. Одна из делегаций отметила, что к новым парт-

нерам из частного сектора необходимо применять конкретные критерии для 

обеспечения того, чтобы эти партнеры действительно были привержены осу-

ществлению проектов в области развития. 

31. У двух делегаций возникли вопросы относительно 1-процентного коорди-

национного сбора для системы координаторов-резидентов, в том числе вопросы 

о том, повлияет ли этот сбор на способность привлекать в систему ресурсы част-

ного сектора и каковы могут быть соответствующие финансовые последствия с 

учетом того, что 49 процентов от общего объема регулярных ресурсов в 

2017 году поступило от партнеров из частного сектора. Директор-исполнитель 

ответила, что ЮНИСЕФ и Исполнительному совету необходимо обосновать 

важность Организации Объединенных Наций и важность деятельности, осу-

ществляемой ее учреждениями на местах, для стран, а также для детей и моло-

дежи во всем мире. 

32. Одна из делегаций отметила вынесенное Комиссией ревизоров безогово-

рочное заключение в отношении финансовых ведомостей за 2017 год и просила 

Директора-исполнителя выразить признательность всем сотрудникам 

ЮНИСЕФ, поскольку это является общим достижением. Одна из делегаций от-

метила важность решения проблем мошенничества, конфликта интересов и 

нецелевого использования средств, включая предотвращение и возмещение фи-

нансовых потерь, и согласилась с рекомендациями Консультативного комитета 

по административным и бюджетным вопросам в отношении выводов Комиссии 

ревизоров, особенно в отношении подготовки сотрудников, выполняющих со-

пряженные с высоким риском функции, в области предупреждения мошенниче-

ства. 

33. Одна из делегаций выразила признательность Директору-исполнителю за 

умелое руководство работой по защите от сексуальной эксплуатации, сексуаль-

ного насилия и сексуальных домогательств в сообществах, занимающихся ока-

занием гуманитарной помощи и помощи в целях развития, и за поручение про-

вести силами независимой группы обзор принимаемых ЮНИСЕФ мер по за-

щите от сексуальной эксплуатации и сексуального насилия. Делегация согласи-

лась с рекомендацией о том, чтобы ЮНИСЕФ разработал общеорганизацион-

ную стратегию для эффективного решения этой проблемы. Сексуальная эксплу-

атация и сексуальное насилие представляют собой экзистенциальную угрозу 

для секторов развития и гуманитарной помощи и идут вразрез с общей целью 

спасения жизни людей и уважения человеческого достоинства во всем мире. Де-

легация также рекомендовала сделать защиту от сексуальной эксплуатации и 

сексуального насилия неотъемлемой частью систем управления рисками орга-

низации. 
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34. Представитель Комитета НПО по связям с ЮНИСЕФ отметил, что тридца-

тая годовщина принятия Конвенции о правах ребенка — это повод не только для 

празднования, но и для оценки. Дети часто нуждаются в помощи больше, чем 

другие группы населения. Представитель настоятельно призвал ЮНИСЕФ учи-

тывать мнения детей при разработке политики, направленной на решение их 

проблем, отметив, что это одно из основополагающих прав ребенка, закреплен-

ных в Конвенции. 

35. Представитель организации «Уорлд вижн» заявил, что построение мира 

без насилия зависит от укрепления концепции мира, безопасности и устойчи-

вого развития. Организациям необходимо отстаивать интересы детей, чей опыт 

и мнения не слышны или игнорируются. 

 

 

 C. Утверждение предварительной аннотированной повестки дня, 

расписания и организации работы 
 

 

36. Исполнительный совет утвердил повестку дня для этой сессии, расписание 

и организацию ее работы (E/ICEF/2019/1). 

37. Секретарь Исполнительного совета объявил, что свои полномочия в соот-

ветствии с правилом 50.2 правил процедуры представили 38 делегаций, имею-

щих статус наблюдателя, в том числе две межправительственные организации, 

две международные организации, девять неправительственных организаций и 

девять национальных комитетов содействия ЮНИСЕФ. 

 

 

 D. Методы работы 
 

 

38. Первый секретарь (Гватемала) представил этот пункт повестки дня от 

имени своей делегации и делегации Швейцарии. Обе делегации выполняют 

функции сокоординаторов решений о методах работы для основной группы, ко-

торая была создана в соответствии с решениями о методах работы, принятыми 

на вторых очередных сессиях исполнительных советов ЮНИСЕФ, Программы 

развития Организации Объединенных Наций (ПРООН), Фонда Организации 

Объединенных Наций в области народонаселения (ЮНФПА) и Управления Ор-

ганизации Объединенных Наций по обслуживанию проектов (ЮНОПС), Струк-

туры Организации Объединенных Наций по вопросам гендерного равенства и 

расширения прав и возможностей женщин («ООН-женщины») и Всемирной 

продовольственной программы (ВПП). Члены основной группы, в состав кото-

рой входят Албания, Антигуа и Барбуда, Бангладеш, Гватемала, Корея, Маври-

кий, Российская Федерация, Судан, Финляндия и Швейцария, провели два засе-

дания в январе 2019 года и вновь встретятся 8 февраля 2019 года. Членам основ-

ной группы следует периодически представлять обновленную информацию 

своим соответствующим региональным группам. Цель нынешней сессии заклю-

чалась в том, чтобы принять решение, в котором признавалось бы создание ос-

новной группы и содержалась бы ссылка на письменный отчет, который должен 

быть представлен на совместном заседании советов в мае 2019 года. 

39. После вступительного заявления Секретарь Исполнительного совета 

ЮНИСЕФ представила обзор хода выполнения секретариатом ЮНИСЕФ соот-

ветствующих просьб Совета, содержащихся в его решении 2018/4, включая под-

тверждение отмены ежегодной поездки Бюро Исполнительного совета на места.  

 

 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/1
https://undocs.org/ru/E/RES/2018/4
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 II. Прения в Исполнительном совете 
 

 

 A. Устный доклад о выполнении ЮНИСЕФ рекомендаций 

и решений, принятых на сорок первом и сорок втором 

заседаниях Координационного совета Объединенной 

программы Организации Объединенных Наций 

по ВИЧ/СПИДу 
 

 

40. Директор Отдела программ представил справочный документ о последую-

щих мерах, принятых ЮНИСЕФ для выполнения рекомендаций и решений со-

рок первого и сорок второго заседаний Координационного совета программы 

Объединенной программы Организации Объединенных Наций по ВИЧ/СПИДу 

(ЮНЭЙДС) (UNICEF/2019/EB/2), а затем заместитель Директора Отдела про-

грамм и начальник Секции по ВИЧ/СПИДу представили доклад.  

41. Группа делегаций приветствовала ведущую роль ЮНИСЕФ в деле профи-

лактики ВИЧ среди молодежи, включая уделение особого внимания данным о 

подростках и ключевых группах молодежи, и выразила Фонду признательность 

за его усилия по профилактике, направленные на охват самых нуждающихся, в 

том числе посредством осуществления программ в сложных гуманитарных си-

туациях и деятельности по борьбе с гендерным насилием, с учетом воздействия 

такого насилия на показатели инфицирования ВИЧ. В то же время группа выра-

зила обеспокоенность по поводу показателей инфицирования детей, включая пе-

редачу вируса от матери ребенку, а также инфицирования среди подростков и 

молодежи; при этом одна делегация особо отметила недостатки в области анти-

ретровирусной терапии. 

42. Несколько делегаций поддержали разработку программ, касающихся ос-

новных услуг в области охраны здоровья, благополучия, сексуального и репро-

дуктивного здоровья и гендерного равенства молодежи, в целях улучшения по-

ложения девочек-подростков и молодых женщин. Одна из делегаций выразила 

обеспокоенность в связи с увеличением числа факторов, препятствующих 

предоставлению таких услуг, а также в связи с распространением стереотипов и 

стигматизации, особенно в отношении девочек и подростков. Группа делегаций 

также назвала стигматизацию и дискриминацию в качестве основных препят-

ствий осуществлению мер по борьбе со СПИДом и приветствовала работу, про-

водимую ЮНИСЕФ в этой области, особенно в медицинских учреждениях, для 

обеспечения доступности необходимых услуг, особенно для подростков.  

43. Одна из делегаций указала на важность того, чтобы ЮНИСЕФ продолжал 

уделять основное внимание тем областям, где он обладает сравнительными пре-

имуществами, включая укрепление потенциала стран; расширение масштабов 

осуществления проверенных многоаспектных профилактических мероприятий; 

интеграцию мер по диагностике, профилактике и лечению ВИЧ в систему стан-

дартного дородового ухода; и расширение доступа к быстрой ранней диагно-

стике детей и их тестированию в целях борьбы с передачей вируса от матери 

ребенку. Эти усилия следует подкреплять более широкими мерами по борьбе с 

гендерным насилием и с другими социальными нормами, которые ставят под 

угрозу жизнь женщин и подростков. Кроме того, ЮНИСЕФ должен продолжать 

свою информационно-пропагандистскую работу с правительствами в целях уве-

личения объема внутренних инвестиций стран и совершенствования националь-

ных программ по борьбе с ВИЧ. 
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44. Высоко оценивая усилия ЮНИСЕФ по пресечению распространения ВИЧ, 

одна из делегаций подчеркнула, что Фонду необходимо учитывать националь-

ные приоритеты и законодательство. Существующие международные соглаше-

ния следует осуществлять на более широкой основе в целях борьбы с новыми 

случаями инфицирования детей и в целях предоставления беременным женщи-

нам антиретровирусной терапии. 

45. Группа делегаций приветствовала отзывы об осуществлении Совместного 

плана действий ЮНЭЙДС и страновых пакетов финансирования. Одна из деле-

гаций задала вопрос о том, каким образом в рамках Плана действий оценивается 

вклад в решение задачи 3.3 целей в области устойчивого развития, предусмат-

ривающей прекращение эпидемии СПИДа к 2030 году. Помощник директора от-

ветила, что ориентировочные результаты в целевой области 1 Стратегического 

плана ЮНИСЕФ на 2018–2021 годы касаются здравоохранения, питания, ВИЧ 

и развития детей младшего возраста в совокупности. Благодаря своей работе и 

своим сравнительным преимуществам ЮНИСЕФ определяет оптимальные пути 

оказания поддержки системам здравоохранения для достижения целей в области 

устойчивого развития. 

46. Одна из делегаций задала вопрос об использовании сотрудничества 

ЮНИСЕФ с частным сектором для стимулирования разработки методов лечения 

и диагностики в районах проживания сирот, например разработки удобных для 

детей антиретровирусных препаратов. Помощник директора ответила, что 

именно для этой цели фармацевтическая и диагностическая отрасли включены 

в состав государственно-частных партнерств. Заместитель Директора-исполни-

теля по результатам деятельности на местах отметила, что ЮНИСЕФ напрямую 

взаимодействует с производителями из стран с формирующейся рыночной эко-

номикой, многонациональными корпорациями и биотехнологическими компа-

ниями в целях получения последней информации об их достижениях в области 

профилактики, диагностики и лечения ВИЧ. ЮНИСЕФ уже широко внедряет 

такие новшества, как диагностика по месту оказания медицинской помощи в 

целях диагностирования ВИЧ в раннем младенческом возрасте. В скором вре-

мени будут доступны самостоятельное проведения тестов на ВИЧ и лечение в 

форме инъекций, что позволит пациентам лучше соблюдать режим лечения.  

47. Отвечая на вопрос одной из делегаций о том, что еще может сделать 

ЮНИСЕФ или что он может сделать иначе для содействия прогрессу в борьбе с 

ВИЧ/СПИДом, заместитель Директора-исполнителя ЮНЭЙДС по вопросам 

управления и руководства напомнила, что международное сообщество взяло на 

себя обязательство покончить со СПИДом к 2030 году. Несмотря на значитель-

ный прогресс, достигнутый в отношении детей в возрасте до 9 лет, подросткам 

уделяется мало внимания. Без дополнительных инвестиций в профилактические 

меры в период 2018–2030 годов от заболеваний, связанных со СПИДом, как 

предполагается, умрут 360 000 подростков. Для эффективного решения про-

блемы СПИДа необходимо сотрудничество и комплексный подход, например 

увязка профилактики с социальной защитой, а также сосредоточение внимания 

на мерах реагирования в соответствии со спецификой конкретных стран.  

48. Одна из делегаций отметила состоявшееся на сорок третьем совещании Ко-

ординационного совета программы важное обсуждение доклада Независимой 

группы экспертов по предупреждению домогательств, включая сексуальные до-

могательства, издевательств и злоупотребления властью в секретариате 

ЮНЭЙДС, и реагированию на них. Делегация заявила, что ожидает от всех ор-

ганизаций, с которыми она сотрудничает, работы в соответствии с самыми вы-

сокими стандартами, и с нетерпением ожидает проведения в марте 2019 года 

специальной сессии Координационного совета программы, а также дальнейших 



E/2019/34 (Part I) 

E/ICEF/2019/7 (Part I) 
 

 

12/33 19-05004 

 

действий, направленных на принятие решительных мер в ответ на выводы 

Группы. 

49. Помощник Директора отметила важность закрепления достигнутых на се-

годняшний день успехов, в том числе путем обеспечения надлежащего финан-

сирования и укрепления систем здравоохранения, и выразила признательность 

за повторное утверждение Чрезвычайного плана президента Соединенных Шта-

тов Америки по оказанию помощи в связи со СПИДом. Директор Отдела по про-

граммам добавил, что были получены и другие щедрые взносы на цели борьбы 

с ВИЧ, однако объем поддержки сокращается. Объем финансирования борьбы 

ЮНИСЕФ с ВИЧ семь лет тому назад составлял 120 млн долл. США, однако 

сегодня эта цифра сократилась до 40 млн долл. США, в связи с чем ЮНИСЕФ 

пришлось перевести на цели борьбы с ВИЧ часть своих основных ресурсов. В 

связи с этим ЮНИСЕФ пришлось сделать выбор, и он принял решение сосредо-

точить свои ресурсы главным образом на регионах Африки к югу от Сахары и 

Южной Азии. Если говорить о перспективах, то соответствующие меры должны 

будут в большей степени опираться на внутренние ресурсы; и в национальные 

бюджеты уже вносятся соответствующие изменения. 

 

 

 B. Последняя информация о гуманитарной деятельности 

ЮНИСЕФ 
 

 

50. Директор Отдела программ и директор Управления программ чрезвычай-

ной помощи совместно представили обновленную информацию о гуманитарной 

деятельности ЮНИСЕФ. Делегации могут ознакомиться с этим справочным до-

кументом (UNICEF/2019/EB/3). 

51. Несколько делегаций особо отметили деятельность ЮНИСЕФ в условиях 

гуманитарных кризисов и приветствовали усилия ЮНИСЕФ по содействию 

налаживанию связей между гуманитарной деятельностью и деятельностью в об-

ласти развития, отметив в этой связи двойной мандат ЮНИСЕФ.  

52. Группа делегаций приветствовала диалог на стратегическом уровне о ра-

боте ЮНИСЕФ в кризисных ситуациях и в связи с ними и отметила, что орга-

низация располагает всеми возможностями для совершенствования методов 

прогнозирования, предотвращения и урегулирования кризисов. Группа высоко 

оценила усилия по принятию системных и систематических подходов к увязке 

программ гуманитарной помощи с программами в области развития, отметила 

необходимость проведения оценки рисков и просила представить дополнитель-

ную информацию о том, как осуществляется новая исполнительная директива о 

составлении программ с учетом факторов риска. Группа считает, что укрепление 

систем имеет первостепенное значение и сделает общины более устойчивыми. 

Директор по программам отметил, что составление программ с учетом факторов 

риска станет частью общего подхода Организации Объединенных Наций. Кон-

кретная цель данной исполнительной директивы заключалась в том, чтобы сде-

лать меры по обеспечению готовности и составление программ с учетом факто-

ров риска обязательными в рамках циклов планирования в странах. 

53. Группа выразила ЮНИСЕФ признательность за достижение поставленной 

в «базовой договоренности» цели по переносу на местный уровень 30 процентов 

гуманитарных расходов и просила включать в будущие доклады дополнитель-

ную информацию о качестве соответствующих мероприятий и партнерств, а 

также о том, каким образом ЮНИСЕФ будет систематизировать свой подход. 

Директор Управления программ чрезвычайной помощи, касаясь вопроса об 

адаптации для местного уровня, отметил, что ключевое значение в этой связи 

имеет наращивание потенциала местных субъектов. 
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54. Одна из делегаций отметила важность работы ЮНИСЕФ в областях гума-

нитарного реагирования и развития. Делегация рекомендовала ЮНИСЕФ избе-

гать политизации своей работы и оставаться нейтральным субъектом, используя 

поддающуюся проверке и надежную информацию. Делегация высоко оценила 

составление программ с учетом факторов риска, привлечение местного населе-

ния и уделение особого внимания обеспечению готовности к чрезвычайным си-

туациям. 

55. Одна из делегаций выразила ЮНИСЕФ признательность за его работу в 

кризисных ситуациях и поинтересовалась, как он использует свое присутствие 

для формирования национальных приоритетов. Одна из делегаций запросила 

дополнительную информацию о платформе по обеспечению готовности к чрез-

вычайным ситуациям, а другая поинтересовалась, позволит ли новая Рамочная 

программа Организации Объединенных Наций по оказанию помощи в целях 

развития (РПООНПР) более эффективно составлять программы в области гума-

нитарной деятельности и в области развития. Директор Управления программ 

чрезвычайной помощи ответил, что подход к обеспечению готовности согласо-

ван с мерами по обеспечению готовности и реагированию на чрезвычайные си-

туации, разработанными Межучрежденческим постоянным комитетом (МПК). 

В целях разработки высококачественных планов обеспечения готовности 

ЮНИСЕФ взаимодействовал с местными партнерами, учитывая в своей дея-

тельности результаты проведенных ими оценок и делегируя ответственность за 

контроль качества региональным отделениям и штаб-квартирам. Что касается 

новой РПООНПР, то обязательство никого не оставить без внимания может спо-

собствовать тому, что РПООНПР будет в большей степени ориентирована на ин-

клюзивность и будет более эффективной в решении проблем наиболее нуждаю-

щегося населения. Со временем этот подход, по всей вероятности, приведет к 

уменьшению гуманитарных потребностей и числа проблем в области защиты.  

56. Эта группа делегаций высоко оценила усилия по более эффективному ис-

пользованию денежных переводов и увидела перспективы в укреплении систем 

социальной защиты, а одна из делегаций поинтересовалась, каким образом дол-

госрочное укрепление систем социальной защиты согласуется с системой де-

нежных переводов в чрезвычайных ситуациях. Директор по программам отве-

тил, что в ряде случаев наличные деньги первоначально выделяются сразу после 

стихийного бедствия с использованием существующей инфраструктуры соци-

альной защиты. В ходе этого процесса вкладываются средства в расширение 

цифровизации и в децентрализацию управленческих полномочий на местном 

уровне. 

57. Одна из делегаций запросила информацию об инновационном финансиро-

вании и о том, каким образом ЮНИСЕФ мог бы далее мобилизовывать средства. 

Другая делегация поинтересовалась, каким образом ЮНИСЕФ обеспечивает со-

гласованность с другими организациями в вопросах составления программ, свя-

занных с выдачей наличных средств и использованием национальных систем 

социальной защиты, а другая делегация попросила привести примеры исполь-

зования тематического гибкого финансирования. 

58. Директор Управления программ чрезвычайной помощи привел примеры 

оперативного и инновационного финансирования, такие как инициатива «Пер-

вые действия» по финансированию в поддержку готовности к чрезвычайным си-

туациям, реализация которой началась с инвестирования полученных целевых и 

нецелевых средств. ЮНИСЕФ выразил надежду на то, что этот фонд послужит 

катализатором мобилизации финансовых средств на цели обеспечения готовно-

сти. Директор Отдела программ рассказал об укреплении систем социальной за-

щиты в целях реагирования на чрезвычайные ситуации. ЮНИСЕФ провел обзор 
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систем социальной защиты в странах, подверженных кризисам, чтобы выяс-

нить, можно ли использовать эти системы для реагирования на различные бед-

ствия. 

 

 

 C. Сотрудничество по программам ЮНИСЕФ 
 

 

 a) Документы по страновым программам 
 

  Западная и Центральная Африка 
 

59. Региональный директор представил документ по страновой программе для 

Нигера (E/ICEF/2019/P/L.1), отметив, что этот документ основывается на надеж-

ной концепции преобразований и разработан в процессе всесторонних консуль-

таций с правительством Нигера, страновой группой Организации Объединен-

ных Наций и партнерами по процессу развития. Это трехлетняя программа, 

направленная на согласование как с РПООНПР, так и с остальными частями пра-

вительственного плана экономического и социального развития на 2017–

2021 годы. В этом документе по страновой программе учитывается Стратегиче-

ский план ЮНИСЕФ на 2018–2021 годы и его общая глава, Повестка дня на пе-

риод до 2030 года и повестки дня Африканского союза на период до 2040 и до 

2063 годов. Помимо этого, в документе отражены конструктивные замечания 

Бельгии, Дании и Норвегии. 

60. Региональный директор осветила некоторые из проблем Нигера, в числе 

которых один из самых высоких в мире темпов роста населения, которому спо-

собствует, в частности, вступление в брак в детском возрасте. Нигер по-преж-

нему сталкивается с проблемами младенческой и материнской смертности, не-

достаточного охвата иммунизацией, острого недоедания и задержки роста де-

тей. Школу посещают все больше детей, однако качество образования остается 

низким и к концу начальной школы лишь небольшой процент детей овладевают 

навыками грамотности и счета на приемлемом уровне. Ситуация в области без-

опасности в стране усугубляет эти проблемы. 

61. Предлагаемая страновая программа будет способствовать стратегическому 

сдвигу в целях расширения масштабов применения успешных подходов к моде-

лированию устойчивых институциональных и общинных систем для наиболее 

обездоленных регионов и групп населения, в том числе в трансграничных реги-

онах, пострадавших от гуманитарных кризисов.  

62. Постоянный представитель Нигера при Организации Объединенных 

Наций поблагодарил ЮНИСЕФ и Регионального директора от имени правитель-

ства своей страны и приветствовал принятие страновой программы.  

63. Одна делегация попросила Регионального директора подробнее рассказать 

об обязательстве работать над программами социальной безопасности и соци-

альной защиты, в том числе о том, как сделать системы социальной защиты 

устойчивыми к потрясениям, и о том, кто основные партнеры в этой работе. Де-

легация также поинтересовалась применяемым в рамках документа по страно-

вой программе подходом организации к рискам, связанным с изменением кли-

мата. 

64. Региональный директор ответила, что ЮНИСЕФ переходит от техниче-

ского и секторального подхода в отношении социальной защиты к системному 

подходу, охватывающему всю систему защиты детей, и сотрудничает с ВПП, 

Всемирным банком и правительством страны в рамках программ в области во-

доснабжения, санитарии и гигиены. 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/P/L.1
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65. Одна из делегаций выразила удовлетворение по поводу конструктивного 

диалога, который она провела с ЮНИСЕФ в связи с ее замечаниями по проекту 

документа по страновой программе, и высоко оценила тот факт, что ее просьбы 

уделять больше внимания проблемам детей-инвалидов, гендерного насилия и 

вредных обычаев, касающихся девочек и женщин, и особенно вопросу охвата 

девочек и женщин системой образования, нашли отражение в окончательном ва-

рианте документа. Региональный директор подчеркнула, что Нигер привержен 

осуществлению совместной с ЮНФПА программы по искоренению детских 

браков и насилия в отношении женщин, и подтвердила, что ЮНИСЕФ укрепляет 

взаимодействие с программой в области образования.  

66. Исполнительный совет принял решение 2019/2 (см. приложение). 

 

 b) Продление текущих страновых программ 
 

67. Председатель заявил, что в соответствии с решением 2009/11 Исполнитель-

ного совета Исполнительному совету было предложено утвердить продление на 

два года сроков действия страновых программ в Афганистане и на Коморских 

Островах и предлагаемого продления на один год срока действия страновой про-

граммы в Южной Африке после его предыдущего продления на 15 месяцев 

(E/ICEF/2019/P/L.2). 

68. Исполнительный совет принял решение 2019/3 (см. приложение). 

 

 

 D. Доклады об оценке и ответы руководства 
 

 

  Формативная оценка Инициативы по вопросам детей, не охваченных 

школьным обучением, и ответ руководства 
 

69. Директор Отдела оценки представил формативную оценку Инициативы по 

работе с детьми, не посещающими школу (резюме: E/ICEF/2019/3), а затем Ди-

ректор Отдела программ представил ответы руководства на эту оценку 

(E/ICEF/2019/4). 

70. Одна из делегаций спросила, осуществляется ли эта инициатива в ка-

ких-либо странах, помимо развивающихся, и затрагивает ли она проблемы ми-

грантов и беженцев в развитых странах и проблему травли иностранных детей 

в школах, которая приводит к тому, что дети бросают учебу. Директор по оценке 

ответил, что данная инициатива осуществляется главным образом в странах, пе-

реживающих кризис, и странах с низким уровнем дохода, странах с низким и 

средним уровнях дохода и странах с уровнем дохода выше среднего. Треть де-

тей, не посещающих школу, проживает в странах, переживающих кризис, по-

этому проведенная оценка предоставила масштабную информацию для рассмот-

рения возможностей оказания надлежащей поддержки в решении этой про-

блемы. Директор Отдела программ отметил, что информация о беженцах вклю-

чается в данные и анализ в зависимости от странового контекста и что это вли-

яет на рекомендации в области политики. Он также казал на целесообразность 

систематического включения информации о беженцах в соответствующие дан-

ные и анализ. 

71. Делегация поинтересовалась, в какой степени сокращение числа детей, не 

посещающих школу, может быть объяснено исключительно деятельностью 

ЮНИСЕФ. Директор по оценке ответил, что в ходе оценки не предпринималась 

попытка объяснить достигнутый прогресс исключительно этой инициативой, 

поскольку эта оценка не охватывала все мероприятия, касающиеся детей, не по-

сещающих школу. Правительства также сотрудничали с Организацией Объеди-

ненных Наций по вопросам образования, науки и культуры и Глобальным 

https://undocs.org/ru/E/RES/2019/2
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/P/L.2
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/3
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/4


E/2019/34 (Part I) 

E/ICEF/2019/7 (Part I) 
 

 

16/33 19-05004 

 

партнерством в области образования, и эти партнерства также оказали влияние 

на планирование и выделение бюджетных ассигнований. Вместе с тем эта ини-

циатива продолжает оказывать влияние на обсуждение вопроса о детях, не по-

сещающих школу. 

72. Делегация выразила обеспокоенность в связи с тем, что проведенная 

оценка не касалась таких существенных элементов, как роль партнеров 

ЮНИСЕФ или правительства. Кроме того, руководство не ответило на рекомен-

дацию выделить ресурсы и создать эффективную систему контроля и оценки, 

которая позволила бы более систематически оценивать данную инициативу. Де-

легация поинтересовалась, какие действия ЮНИСЕФ планирует предпринять в 

этих областях, включая сбор национальных данных. Директор Отдела программ 

ответил, что цель оценки заключалась в изучении методологии Инициативы по 

работе с детьми, не посещающими школу, при этом ЮНИСЕФ оказывал техни-

ческую помощь, включая профессиональную подготовку, а правительства 

предоставляли ресурсы для осуществления Инициативы. Одним из позитивных 

результатов стало то, что после своего первоначального взаимодействия с 

ЮНИСЕФ и другими партнерами несколько стран продолжают использовать 

данную методологию. 

73. Группа делегаций выразила признательность ЮНИСЕФ и его партнерам за 

их совместные усилия в рамках этой инициативы, актуальность которой оче-

видна: 34 процента девочек и 29 процентов мальчиков либо не посещают школу, 

либо бросили ее. Кроме того, в ходе оценки подтвердилась тесная взаимосвязь 

между выделением достаточного количества ресурсов и получением ощутимых 

результатов. 

74. Эта группа делегаций высоко оценила включение в оценку данных о сред-

нем образовании и учет важности всего цикла базового образования права на 

образование, его инклюзивности и роли правительств, на которых возлагаются 

обязанности, связанные с образованием . В то же время оценка выявила серьез-

ные расхождения между политикой и стратегиями, с одной стороны, и их осу-

ществлением и недостаточной устойчивостью, с другой. Группа ожидает, что 

ЮНИСЕФ и партнеры рассмотрят проблему индивидуального характера осу-

ществления и примут меры для обеспечения устойчивого финансирования в ин-

тересах наиболее уязвимых групп детей. Директор Отдела программ подтвердил 

предметный характер оценки и затронул вопрос о главной роли внутренних ре-

сурсов в финансировании образования. Выводы оценки повлияют на разрабаты-

ваемую в настоящее время новую стратегию в области образования, в том числе 

в том, что касается вопросов доступа, равенства и качества образования.  

75. Группа отметила, что оценка показала необходимость совершенствования 

систем сбора данных о детях, не посещающих школу, и дальнейшего анализа 

препятствий на пути к достижению инклюзивности. Группа призвала 

ЮНИСЕФ, партнеров и национальные органы образования активизировать уси-

лия по созданию устойчивых национальных систем образования, включая ин-

формационные системы управления образованием.  

76. Одна из делегаций выразила надежду на то, что в соответствии с пересмот-

ренной политикой ЮНИСЕФ в области оценки в докладах об оценке будет уде-

ляться больше внимания гендерному анализу. Директор Отдела программ отве-

тил, что профили, подготовленные по итогам исследований в рамках этой ини-

циативы, разбиты по признакам пола, достатка, квинтилям, местоположению и 

другим аспектам, таким как инвалидность. В рамках анализа основное внимание 

уделялось основным проблемам, включая проблемы, связанные с гендерными 

аспектами, такие как ранние браки, гендерное насилие, насилие в школе и за ее 

пределами и насилие, связанное со школьным обучением и культурными 



 

E/2019/34 (Part I) 

E/ICEF/2019/7 (Part I) 

 

19-05004 17/33 

 

нормами. Эти аспекты имеют решающее значение для разработки стратегий воз-

вращения детей в школы. 

 

  Обзор независимой группой принимаемых ЮНИСЕФ мер по защите 

от сексуальной эксплуатации и сексуального насилия и ответ руководства 
 

77. После вступительных замечаний заместителя Директора-исполнителя по 

вопросам управления Директор Управления по оценке представил доклад об об-

зоре, проведенном независимой группой (резюме: E/ICEF/2019/5), а затем Ди-

ректор Отдела программ представил ответ руководства (E/ICEF/2019/6). 

78. В ходе представления заявлений общего характера несколько делегаций, 

включая межрегиональную группу в составе 45 государств-членов, дали высо-

кую оценку стратегии и твердой позиции ЮНИСЕФ в отношении защиты от 

сексуальной эксплуатации и сексуального насилия. Одна из делегаций призвала 

организацию продолжать разработку механизмов и стратегий для усиления та-

кой защиты и периодически представлять доклады о принятых в этой связи ме-

рах. 

79. Несколько делегаций признали усилия Директора-исполнителя как в рам-

ках ЮНИСЕФ, так и в ее роли основного поборника защиты от сексуальной экс-

плуатации и сексуальных надругательств и домогательств среди главных долж-

ностных лиц, входящих в состав МУПК. 

80. Группа делегаций вновь заявила о важности решения проблемы сексуаль-

ной эксплуатации и сексуального насилия и разработки согласованного подхода 

к защите от них в рамках всей системы. Группа поблагодарила ЮНИСЕФ за по-

ручение провести этот независимый обзор и за работу в авангарде системы Ор-

ганизации Объединенных Наций в деле поддержки преобразований. В свете до-

стигнутого прогресса группа приветствовала неизменную приверженность ор-

ганизации продвижению вперед. 

81. Группа поддержала рекомендации и предлагаемые меры, а также ответ ру-

ководства, в частности его общеорганизационный подход. Группа также привет-

ствовала уделение повышенного внимания осуществлению стратегий на стра-

новом уровне; поддержала правозащитный подход к решению проблемы сексу-

альной эксплуатации и сексуального насилия; предложила ЮНИСЕФ взять на 

себя ведущую роль в деле изменения организационной культуры; и отметила 

общую приверженность делу борьбы с сексуальной эксплуатацией и сексуаль-

ными надругательствами. Кроме того, группа просила сделать отчетность более 

своевременной и повысить ее качество. Группа с интересом ожидает доклада 

Независимой целевой группы по вопросам гендерной дискриминации и домога-

тельств на рабочем месте. Группа также предложила ЮНИСЕФ пригласить Спе-

циального координатора по совершенствованию мер реагирования Организации 

Объединенных Наций на сексуальную эксплуатацию и сексуальное насилие и 

защитника прав жертв принять участие в обсуждении вопросов существа, каса-

ющихся сексуальной эксплуатации и насилия и сексуальных домогательств, ко-

торое планируется провести в ходе ежегодной сессии Совета.  

82. Одна из делегаций спросила, когда можно будет ознакомиться с результа-

тами Глобального обследования положения сотрудников 2018 года и намерен ли 

ЮНИСЕФ включить эти данные в ежегодный доклад о сексуальной эксплуата-

ции и сексуальных надругательствах. Группа также предложила, чтобы в каче-

стве исходных данных были взяты данные обследования 2017 года. Заместитель 

Директора-исполнителя по вопросам управления ответила, что как в ЮНИСЕФ, 

так и в системе Организации Объединенных Наций в целом было проведено не-

сколько различных обследований, которые в совокупности обеспечили 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/5
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надежные исходные данные. ЮНИСЕФ рассмотрит результаты всех соответ-

ствующих обследований и представит их на ежегодной сессии в контексте 

пункта повестки дня, касающегося защиты от сексуальной эксплуатации, сексу-

ального насилия и сексуальных домогательств. 

83. Одна из делегаций отметила, что для успеха этой работы крайне важно со-

хранить ее динамику; настоятельно призвала ЮНИСЕФ включить вопрос за-

щиты от сексуальной эксплуатации и сексуального насилия в системы управле-

ния рисками ЮНИСЕФ; выразила обеспокоенность по поводу воздействия со-

ответствующих обвинений на работу Организации Объединенных Наций; и при-

звала уделять особое внимание детям и другим уязвимым группам.  

84. Одна из делегаций поинтересовалась, что было сделано для привлечения 

национальных органов власти к проведению расследований на местах и для по-

вышения степени их ответственности. Директор Отдела программ сообщил, что 

было отмечено несколько случаев, когда национальные органы власти прини-

мали меры в связи с делами, касающимися сексуальной эксплуатации и сексу-

ального насилия, а ЮНИСЕФ и другие учреждения Организации Объединенных 

Наций оказывали поддержку национальным системам правосудия и органам по-

лиции. 

85. Одна из делегаций поинтересовалась, каким образом ЮНИСЕФ будет 

обеспечивать сбалансированность своих усилий в гуманитарных и негуманитар-

ных ситуациях. Директор Отдела программ заявил, что принятая ЮНИСЕФ 

стратегия охватывает все контексты, однако в первую очередь она сосредоточена 

на гуманитарных ситуациях, требующих безотлагательного принятия мер.  

86. Одна из делегаций поинтересовалась ожиданиями от предлагаемого меро-

приятия МУПК по объявлению взносов на цели защиты от сексуальной эксплу-

атации и сексуальных надругательств и гендерного насилия. Директор Отдела 

программ заявил, что меры по защите от сексуальной эксплуатации и сексуаль-

ных надругательств не увенчаются успехом, если гендерное насилие не будет 

рассматриваться в более широком контексте. Директор настоятельно призвал 

членов Исполнительного совета поддержать данное мероприятие по объявле-

нию взносов, а также меры, которые МУПК обязался принимать в условиях всех 

крупных чрезвычайных ситуаций (обеспечение безопасных и доступных кана-

лов для сообщений о нарушениях; предоставление качественной помощи жерт-

вам сексуальной эксплуатации и надругательств; и усиление подотчетности, 

включая проведение расследований с учетом потребностей детей) и обеспечи-

вать, чтобы учреждения несли ответственность за осуществление этих мер.  

87. Директор Управления по оценке заявил, что для принятия надлежащих мер 

на страновом уровне необходимо обеспечить управленческую подотчетность 

ЮНИСЕФ на всех уровнях. Необходимо также обеспечить единообразное при-

менение мер учреждениями Организации Объединенных Наций на страновом 

уровне, а Региональному координатору и Координатору по гуманитарным во-

просам следует уделять этому вопросу первоочередное внимание.  

88. Заместитель Директора-исполнителя по вопросам управления заявила, что 

подход Директора-исполнителя, основанный на абсолютной нетерпимости, сви-

детельствует об изменении культуры на самом высоком уровне организации для 

всех сотрудников ЮНИСЕФ. 

89. Директор-исполнитель заверила членов Совета в своей личной привержен-

ности решению этого вопроса и заявила, что члены Совета могут оказать содей-

ствие посредством информационно-пропагандистской работы, проявления щед-

рости и выработки новых идей, а также путем поддержания интереса к этому 

вопросу. 
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90. Исполнительный совет принял решение 2019/5 (см. приложение). 

 

 

 E. Финансовый доклад и проверенные финансовые ведомости 

ЮНИСЕФ за год, закончившийся 31 декабря 2017 года, 

и доклад Комиссии ревизоров и ответ руководства 
 

 

91. Исполнительный совет имел в своем распоряжении финансовый доклад и 

проверенные финансовые ведомости ЮНИСЕФ за год, закончившийся 31 де-

кабря 2017 года, и доклад Комиссии ревизоров (A/73/5/Add.3), добавление к до-

кладу Генерального секретаря о выполнении рекомендаций Комиссии ревизо-

ров, содержащихся в ее докладах о фондах и программах системы Организации 

Объединенных Наций за год, закончившийся 31 декабря 2017 года 

(A/73/353/Add.1), соответствующий доклад Консультативного комитета по ад-

министративным и бюджетным вопросам (A/73/430) и ответ руководства 

ЮНИСЕФ на доклад Комиссии ревизоров Организации Объединенных Наций 

(E/ICEF/2019/AB/L.2). 

92. После вступительных замечаний заместителя Директора-исполнителя по 

вопросам управления Директором по внешней ревизии (Индия) и Председате-

лем Комитета по ревизионным операциям Комиссии ревизоров Организации 

Объединенных Наций был представлен доклад Комиссии ревизоров. Затем Кон-

тролер представил финансовый доклад и проверенные финансовые ведомости и 

выступил с ответом на доклад Комиссии ревизоров. 

93. Представитель Комиссии ревизоров сообщил, что ЮНИСЕФ получил чет-

кое заключение ревизоров без оговорок и что общий вывод сводится к тому, что 

в последние годы организация предприняла шаги по укреплению финансового 

и управленческого контроля своей деятельности. Вместе с тем в некоторых об-

ластях были выявлены недостатки. 

94. Группа делегаций выразила ЮНИСЕФ признательность за то, что он вновь 

получил ревизорское заключение без оговорок, и за предоставление всеобъем-

лющего ответа руководства, как это было предложено в 2018 году. Группа насто-

ятельно призвала ЮНИСЕФ выполнить оставшиеся рекомендации и устранить 

выявленные организационные недостатки. Она также попросила ЮНИСЕФ 

представить дополнительную информацию о пересмотренных процедурах со-

гласованного подхода к переводу денежных средств и о том, как эти процедуры 

будут способствовать укреплению соответствующих механизмов внутреннего 

контроля и мониторинга. Группа также запросила дополнительную информа-

цию о прогрессе в деле возмещения средств, утраченных в результате мошенни-

чества со стороны партнеров-исполнителей. 

95. Группа приветствовала намерение ЮНИСЕФ разработать политику в об-

ласти организации поездок, но отметила при этом необходимость дальнейшего 

совершенствования платформы Виртуальной интегрированной информацион-

ной системы (VISION). Группа отметила, что Комиссия ревизоров указала на 

сохраняющуюся необходимость взаимодействия с национальными комитетами 

в целях снижения уровней удержания мобилизованных средств до 25 процентов 

или менее и повышения ставок взносов; призвала ЮНИСЕФ обеспечить необ-

ходимые процедуры утверждения при привлечении бывших сотрудников в каче-

стве консультантов; и выразила надежду на сокращение задержек с подачей 

страновыми отделениями требований о возмещении налога на добавленную сто-

имость. 

  

https://undocs.org/ru/A/73/5/Add.3
https://undocs.org/ru/A/73/353/Add.1
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96. Одна из делегаций поинтересовалась, как в отчетах о расходах отражается 

информация по многолетним соглашениям о финансировании. Контролер за-

явил, что соответствующие расходы отображаются за тот год, когда они были 

произведены, и предложил делегации ознакомиться с отчетами доноров.  

97. Контролер отметил, что рекомендация, касающаяся согласованного под-

хода к переводу денежных средств, была принята в духе доброй воли и что 

ЮНИСЕФ подготовил пересмотренную директивную записку по проведению 

микрооценки. Он признал, что уровни удержания мобилизованных средств раз-

личаются у разных национальных комитетов, причем некоторые из этих уровней 

превышают целевой показатель, а другие не доходят до него, и заверил Совет в 

том, что этот вопрос решается. Он заявил, что возмещение средств после мо-

шенничества, совершенного партнерами-исполнителями, является сложной за-

дачей и что ЮНИСЕФ участвует в реализации межучрежденческого подхода к 

обучению партнеров-исполнителей методам борьбы с мошенничеством. 

98. Исполнительный совет принял решение 2019/6 (см. приложение). 

 

 

 F. Отдел по мобилизации средств в частном секторе 

и партнерскому сотрудничеству: план работы и предлагаемый 

бюджет на 2019 год 
 

 

99. Заместитель Директора-исполнителя по вопросам партнерств представила 

план работы и бюджет (E/ICEF/2019/AB/L.1), после чего выступил директор От-

дела по мобилизации средств в частном секторе и партнерскому сотрудничеству. 

100. Одна из делегаций приветствовала ведущую роль ЮНИСЕФ в мобилиза-

ции средств в частном секторе, а другая группа делегаций высоко оценила до-

стигнутые значительные результаты. Эта группа запросила разъяснения относи-

тельно прочих ресурсов — чрезвычайных (ПР-Ч), объем которых, как ожида-

ется, сократится. Директор ответил, что поступление этих средств носит непред-

сказуемый характер и что ЮНИСЕФ оценивает прогнозы в отношении ПР-Ч 

консервативно. Например, в 2018 году спрогнозированные показатели по чрез-

вычайным средствам были превышены, даже несмотря на отсутствие широко 

освещаемых в средствах массовой информации крупномасштабных чрезвычай-

ных ситуаций. 

101. Группа подчеркнула важность конкретных и поддающихся количественной 

оценке показателей и фактологически обоснованного контроля и просила 

ЮНИСЕФ представить на второй очередной сессии 2019 года доклад о ходе до-

стижения всех шести результатов и их соответствующих подцелей.  

102. Отметив, что Отдел объединил функции, связанные с партнерствами, в 

рамках одного глобального коллектива и размещает сотрудников ближе к рын-

кам, группа подчеркнула опасность размывания приоритетов в области мобили-

зации средств, о чем подробно говорится в докладе. Группа указала на дополни-

тельный риск, заключающийся в том, что эта новая структура может утратить 

нынешний акцент на нефинансовом взаимодействии с частным сектором. Ди-

ректор ответил, что достижению результатов в интересах детей на основе нефи-

нансового взаимодействия с частным и деловым секторами уделяется повышен-

ное внимание. Он пояснил, что именно по этой причине данные должности, 

главным образом в группах по правам ребенка и координации предприниматель-

ской деятельности и программ, переводятся из Женевы в страновые и регио-

нальные отделения и национальные комитеты. Это позволит закрепить партнер-

ские отношения с частным сектором и мобилизацию средств в рамках всей ор-

ганизации в целях повышения эффективности в глобальном масштабе.  

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/AB/L.1
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103. Эта группа делегаций поинтересовалась, каким образом будет обеспечи-

ваться нормативный мандат и основная деятельность ЮНИСЕФ по наращива-

нию потенциала правительств в рамках партнерств с коммерческими предприя-

тиями, основанных на общих ценностях. Группа также поинтересовалась, каким 

образом ЮНИСЕФ будет стимулировать национальные комитеты и отделения 

на местах к достижению этой цели и разработал ли он механизм контроля для 

оценки актуальности, эффективности и действенности. Другая делегация поин-

тересовалась, как ЮНИСЕФ сотрудничает с правительствами в вопросах регу-

лирования частного сектора. Директор ответил, что это первый случай обраще-

ния ЮНИСЕФ к национальным комитетам с просьбой работать в столь тесном 

контакте с частным сектором, причем не только в области мобилизации средств. 

ЮНИСЕФ будет обеспечивать стимулы, изыскивая пути достижения более эф-

фективных и быстрых результатов в интересах детей посредством работы с част-

ным сектором, и именно этим занимаются отделения на местах.  

104. Группа отметила, что для ЮНИСЕФ крайне важно тесно сотрудничать с 

национальными комитетами, с тем чтобы обеспечить достижение ими целевых 

показателей в отношении взносов в ЮНИСЕФ. Одна из делегаций спросила, в 

какой степени с национальными комитетами проводились консультации при раз-

работке плана работы и бюджета по мобилизации средств в частном секторе и 

партнерскому сотрудничеству. Директор ответил, что Отдел ежемесячно прово-

дит совещания с Постоянной группой национальных комитетов.  

105. Группа призвала ЮНИСЕФ внимательно следить за ростом инвестицион-

ных фондов и с нетерпением ожидает проведения в 2021 году обзора достигну-

тых результатов в соответствии с просьбой, содержащейся в решении 2018/4. 

Она также высоко оценила подход, предусматривающий использование неболь-

шой доли инвестиционных фондов для опробования инновационных методов 

финансирования. 

106. Несколько делегаций просили представить разъяснения относительно со-

отношения отдачи от инвестиций в размере трех к одному и того, каким образом 

национальные комитеты участвуют в этом процессе. Другая делегация поинте-

ресовалась, просит ли ЮНИСЕФ от национальных комитетов более низкую от-

дачу от инвестиций, чем от страновых отделений. Директор ответил, что боль-

шинство инвестиционных средств направляются в национальные комитеты и 

что ЮНИСЕФ оценивает доходность инвестиций в размере от трех до одного в 

качестве минимального требования в течение 36 месяцев. Если предоставить 

комитетам миллион долларов США, то к концу третьего года им придется со-

брать не менее 3 миллионов долларов США. Однако привлеченные в рамках 

этой системы инвестиционные средства связаны с отдельными проектами и 

национальные комитеты привлекают больше средств от общественности. Он 

подтвердил, что соотношение три к одному применяется к национальным коми-

тетам в равной степени, однако отдача от инвестиций в страновых отделениях, 

как правило, выше, поскольку они находятся на новых рынках, а комитеты, как 

правило, находятся на насыщенных рынках. Он пояснил, что инвестиционный 

портфель является смешанным; например, в 2017 году 30 процентов инвестици-

онных средств были направлены в страновые отделения, 66 процентов  — в 

национальные комитеты и 4 процента — в штаб-квартиры. 

107. Исполнительный совет принял решение 2019/7 (см. приложение). 
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 G. Последняя информация о выполнении резолюции 72/279 

Генеральной Ассамблеи о переориентации системы развития 

Организации Объединенных Наций в контексте 

четырехгодичного всеобъемлющего обзора политики 

в области оперативной деятельности в целях развития 

в рамках системы Организации Объединенных Наций 
 

 

108. После вступительных замечаний заместителя Директора-исполнителя по 

вопросам партнерства заместитель Директора Отдела партнерских связей с гос-

ударственными структурами представила обновленную информацию.  

109. Несколько делегаций и одна неправительственная организация привет-

ствовали приверженность ЮНИСЕФ принципам реформы системы развития 

Организации Объединенных Наций и дали высокую оценку организации за про-

движение этой реформы. Делегации подчеркнули, что конечной целью реформы 

является коллективное повышение эффективности работы на местах, и подтвер-

дили свою приверженность процессу реформы и важность совместной работы в 

этом направлении. 

110. Несколько делегаций подчеркнули важность применения согласованного 

подхода и расширения сотрудничества в рамках всей системы Организации Объ-

единенных Наций. Группа делегаций выразила признательность ЮНИСЕФ за 

его оперативный финансовый вклад в рамках расширенного глобального меха-

низма совместного несения расходов, а одна из делегаций приветствовала планы 

по расширению масштабов совместного финансирования и совместных про-

грамм. Заместитель Директора отметила, что ЮНИСЕФ сотрудничает со своими 

партнерскими учреждениями, добиваясь того, чтобы новое поколение объеди-

ненных фондов носило стратегический, а не специальный характер.  

111.  Одна из делегаций приветствовала подписание ЮНИСЕФ в качестве од-

ной из шести первоначальных организаций меморандума о взаимном признании 

их политики и практики. Другая делегация просила представить в рамках сле-

дующей обновленной информации об осуществлении резолюции 72/279 инфор-

мацию о том, требует ли данный меморандум внесения корректировок в финан-

совые положения или положения о ревизии организации.  

112. Группа делегаций сообщила, что рассматривает осуществляемую реформу 

как возможность укрепить коллективную направленность системы развития Ор-

ганизации Объединенных Наций на достижение конкретных результатов, повы-

сив планку амбициозности по сравнению с целями, изложенными в общей главе 

стратегических планов базирующихся в Нью-Йорке фондов и программ. Группа 

призвала ЮНИСЕФ учитывать согласованные реформы в рамках среднесроч-

ного обзора Стратегического плана ЮНИСЕФ на 2018–2021 годы и просила 

ЮНИСЕФ представить на ежегодной сессии 2019 года предварительный план и 

график внесения корректировок. Заместитель Директора отметила, что средне-

срочный обзор Стратегического плана станет подходящим моментом для подве-

дения итогов. 

113. В целях содействия повышению согласованности и результативности дея-

тельности, осуществляемой на страновом уровне, группа делегаций просила 

ЮНИСЕФ ввести в действие положения резолюции 72/279, касающиеся отчет-

ности, и призвала организацию сотрудничать в рамках многосторонних парт-

нерств и оказывать поддержку учреждениям-нерезидентам. Другая делегация 

подчеркнула важность многострановых отделений и более широких региональ-

ных аспектов в деле укрепления сотрудничества и согласованности и выразила 

готовность обсудить этот вопрос на совместном заседании советов. Одна из 

https://undocs.org/ru/A/RES/72/279
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делегаций задала вопрос о географической сбалансированности при наборе со-

трудников для системы координаторов-резидентов и о налаживании партнер-

ских связей на страновом уровне. Заместитель Директора заявила, что Управле-

ние Организации Объединенных Наций по координации развития занимается 

обеспечением гендерного и географического баланса в рамках контингента ко-

ординаторов-резидентов и что в настоящее время в рамках новой системы 

управления и подотчетности обсуждается вопрос о представлении отчетности 

координаторам-резидентам. Она отметила, что, как это предусмотрено в резо-

люции, главную ответственность за страновых представителей несут штаб-

квартиры соответствующих учреждений. Она согласилась с целесообразностью 

использования опыта учреждений-нерезидентов при реорганизации страновых 

отделений, особенно в том, что касается экологического и экономического ком-

понентов целей в области устойчивого развития. 

114. Группа делегаций отметила шаги, предпринимаемые ЮНИСЕФ в области 

планирования, финансирования и отчетности, и просила его принять участие в 

текущих диалогах по вопросам финансирования, в том числе по вопросу о ме-

ханизме возмещения расходов, в целях заключения целенаправленного и пер-

спективного договора о финансировании. Несколько делегаций приветствовали 

повышение эффективности, достигнутое ЮНИСЕФ, а одна из делегаций объ-

явила о многолетнем обязательстве ее страны по внесению взносов в счет ос-

новных ресурсов для ЮНИСЕФ и других фондов и программ. Заместитель Ди-

ректора отметила, что ЮНИСЕФ активно участвует в разработке договора о фи-

нансировании с указанием конкретных целевых показателей. Она заявила о под-

держке призыва Генерального секретаря к более предсказуемому и гибкому фи-

нансированию и приветствовала объявленное многолетнее обязательство. Что 

касается возмещения расходов, то ЮНИСЕФ продолжает свои усилия по моби-

лизации поддержки членов в отношении согласованных подходов, с учетом ны-

нешних рыночных реалий и настоятельной необходимости сохранения конку-

рентоспособности ЮНИСЕФ по мере расширения его партнерских связей.  

115. Одна из делегаций спросила, являются ли предлагаемые изменения в си-

стеме финансового контроля частью более широких межучрежденческих мер. 

Заместитель Директора ответила, что ЮНИСЕФ сотрудничает с Управлением 

целевых фондов с участием многих партнеров в деле создания систем финансо-

вой отчетности, особенно в том, что касается совершенствования систем отсле-

живания в целях более эффективного распределения объединенных взносов до-

норов. 

116. Группа напомнила, что в резолюции 72/279 Рамочная программа Органи-

зации Объединенных Наций по оказанию помощи в целях развития определена 

в качестве основного инструмента планирования на страновом уровне, и вместе 

с другими делегациями подчеркнула важность согласования цикла подготовки 

документов по страновым программам с циклом РПООНПР. Заместитель Ди-

ректора сообщила, что ЮНИСЕФ с нетерпением ожидает завершения работы 

над руководством по РПООНПР совместно со своими партнерскими учрежде-

ниями. Организация ожидает разработки стратегической РПООНПР, ориентиро-

ванной на конкретные результаты и содержащей как нормативные, так и опера-

тивные положения, которые помогут страновым группам оказывать более эф-

фективную поддержку национальным правительствам в достижении результа-

тов на местах. Оратор надеется, что система подотчетности на страновом уровне 

подчеркнет взаимную подотчетность координаторов-резидентов и представите-

лей страновых групп. В ответ на выступление делегации по вопросу о доступе 

к национальным правительствам заместитель Директора пояснила, что встречи 

с главами государств и правительств будут координироваться с координаторами-
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резидентами, однако учреждения должны иметь прямой доступ к национальным 

министерствам и другим партнерам в правительстве.  

117. Одна из делегаций заявила, что для внесения вклада в формирование но-

вого поколения страновых групп ЮНИСЕФ должен быть готов проанализиро-

вать свое собственное присутствие по всему миру, и просила представить до-

полнительную информацию по этому вопросу. Заместитель Директора-исполни-

теля по программам ответил, что ЮНИСЕФ ожидает от Организации Объеди-

ненных Наций более подробной информации о критериях странового присут-

ствия. Однако в эпоху осуществления целей в области устойчивого развития и в 

свете универсального мандата, утвержденного Советом для ЮНИСЕФ, вопрос 

заключается не в том, следует ли обеспечивать присутствие, а в том, какую 

форму оно должно принять, и ЮНИСЕФ будет обсуждать этот вопрос совместно 

с другими учреждениями. 

118. Заместитель Директора-исполнителя по вопросам управления подробно 

остановилась на том, каким образом в рамках реформы изменяются рабочие 

процессы, в том числе касающиеся общих помещений, закупок, вспомогатель-

ных подразделений и центров обслуживания. Она приняла к сведению просьбы 

о предоставлении дополнительной информации, которая будет представлена на 

ежегодной сессии 2019 года и в будущем. 

 

 

 H. Устный доклад, содержащий последнюю информацию о работе 

национальных комитетов содействия ЮНИСЕФ 
 

 

119. Заместитель Директора-исполнителя по вопросам партнерств представила 

обновленную информацию о работе национальных комитетов содействия 

ЮНИСЕФ. Она отметила важный финансовый вклад комитетов — 87 процентов 

от привлеченного частного финансирования, — а также важную пропагандист-

скую роль, которую они играют по отношению к правительствам в деле обеспе-

чения благополучия детей. 

120. Председатель и Главный административный сотрудник канадского отделе-

ния ЮНИСЕФ и Председатель Постоянной группы национальных комитетов 

рассказали о работе национальных комитетов во всем мире.  

121. Делегации поблагодарили национальные комитеты за их глобальную ра-

боту и отметили важную роль, которую они играют в качестве основных доно-

ров ЮНИСЕФ и поборников прав детей во всем мире. Одна из делегаций за-

явила, что она высоко оценивает предоставленную возможность больше узнать 

о важной работе комитетов. Будучи донором объявленных взносов, она привет-

ствует их работу и будет рада регулярно получать обновленную информацию о 

ней. 

122. Одна из делегаций подчеркнула роль национальных комитетов в области 

коммуникации и информационно-пропагандистской деятельности и отметила 

важность конструктивного взаимодействия стран и национальных комитетов с 

целью представления достойного имиджа ЮНИСЕФ в глазах общественности и 

определения рамок его работы в свете сложной политической обстановки в 

плане официальной помощи в целях развития. 

123. Одна из делегаций отметила, что за последние десять лет не было создано 

ни одного нового национального комитета, и поинтересовалась планами созда-

ния национальных комитетов в странах, недавно вошедших в число стран с вы-

соким уровнем дохода. Председатель Постоянной группы ответил, что, хотя этот 

вопрос касается управления, Постоянная группа была бы рада увеличить число 

национальных комитетов. 
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124. Одна из делегаций задала вопрос о том, каким образом члены Совета могут 

оказать поддержку национальным комитетам. Председатель Постоянной группы 

предложил улучшить координацию действий между правительствами и нацио-

нальными комитетами, особенно в области официальной помощи в целях разви-

тия. Эффективным методом может стать также сотрудничество по конкретным 

вопросам с соответствующими структурами правительства, такими как мини-

стерство торговли или социальных дел. Кроме того, когда правительство с дове-

рием относится к ЮНИСЕФ и к международному процессу развития, люди чаще 

делают пожертвования. И наконец, необходимо более творчески и более гибко 

подходить к работе с частным сектором, с тем чтобы обеспечить признание не-

финансовых результатов деятельности в интересах детей.  

125. Заместитель Директора-исполнителя по вопросам партнерства отметила, 

что в некоторых странах с формирующейся рыночной экономикой имеются 

страновые отделения и что необходимо определиться в отношении того, кому 

следует проводить мероприятия по мобилизации средств: страновому отделе-

нию или национальному комитету, либо и тому, и другому. Она пояснила, что 

ЮНИСЕФ и группа добровольцев, работающих с национальными комитетами, 

вскоре соберутся для обсуждения новых стратегий и способов совместной ра-

боты, включая изучение успешных моделей для различных рынков, и что буду-

щая стратегия будет иметь совместный характер. 

 

 

 I. Прочие вопросы 
 

 

  Предварительный перечень пунктов повестки дня для ежегодной сессии 

2019 года 
 

126. Секретарь Исполнительного совета представил предварительный перечень 

пунктов повестки дня ежегодной сессии 2019 года. 

 

 

 J. Принятие проектов решений 
 

 

127. Исполнительный совет принял решения 2019/1–2019/8 (см. приложение). 

 

 

 K. Заключительные выступления Директора-исполнителя 

ЮНИСЕФ и Председателя Исполнительного совета 
 

 

128. Директор-исполнитель заявила, что она надеется на сотрудничество с чле-

нами Исполнительного совета и в предстоящем году, когда будет отмечаться 

тридцатая годовщина принятия Конвенции о правах ребенка. ЮНИСЕФ наме-

рен перейти от пропаганды этих прав к их реализации с помощью конкретных 

путей и решений в интересах детей и молодежи. 

129. Она отметила дух сотрудничества и согласованности, являющийся резуль-

татом договоренности по восьми решениям, и заявила, что для всех подразделе-

ний Организации Объединенных Наций это послужит хорошим примером того, 

как система может повысить уровень сотрудничества и эффективности. Она 

особо отметила идеи и рекомендации членов Исполнительного совета, которые 

будут и далее стремиться повышать эффективность и стратегическую ориенти-

рованность работы Совета, обеспечивая при этом надежное выполнение крайне 

важной надзорной функции, в том числе в отношении подхода ЮНИСЕФ к про-

цессу реформы Организации Объединенных Наций. В связи с этим ЮНИСЕФ 

будет руководствоваться решением по резолюции 72/279 Генеральной Ассам-

блеи, а также руководящими указаниями Совета в отношении 

https://undocs.org/ru/E/RES/2019/1
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совершенствования методов работы Совета, в тесной консультации с советами 

других учреждений по общим для них вопросам и при неизменном сохранении 

уникальных особенностей и направленности деятельности Совета ЮНИСЕФ.  

130. ЮНИСЕФ надеется получить более подробную информацию о ходе обсуж-

дений в основных группах на совместном заседании советов в мае и с нетерпе-

нием ждет обсуждений в ходе ежегодной сессии. Директор-исполнитель высоко 

оценила обсуждения документа по страновой программе для Нигера и стратегии 

ЮНИСЕФ по ВИЧ/СПИДу, а также соображения Совета относительно работы с 

частным сектором по мобилизации средств. Она отметила важное значение 

наведения мостов с частным сектором, в том числе сотрудничество с националь-

ными комитетами, которое имеет основополагающее значение. Она поблагода-

рила Совет за его внимание к оценкам, касающимся детей, не посещающих 

школу, и к вопросу защиты от сексуальных надругательств и эксплуатации, а 

также за поддержку дальнейших усилий в обеих областях. Эта работа связана с 

самой сутью обязательства ЮНИСЕФ по защите детей и молодежи.  

131. Оратор выразила благодарность всем тем, кто оказал поддержку проведе-

нию данной сессии, начиная от сотрудников конференционных служб и закан-

чивая самими членами Совета. 

132. Председатель заявил, что для него было большой честью руководить рабо-

той сессии. Члены Комитета проделали большую работу, и вся эта работа пре-

следует единую цель: разработать еще более эффективные, новаторские и устой-

чивые стратегии поощрения и защиты прав детей во всем мире, особенно детей, 

находящихся в самом неблагоприятном положении. На Председателя произвела 

большое впечатление готовность делегатов добиваться договоренности, оставив 

в стороне разногласия ради достижения высокой цели — эффективного служе-

ния детям. 

133. Он отметил принятые решения, включая решения о методах работы и осу-

ществлении резолюции 72/279, которые будут способствовать согласованности 

усилий и сотрудничеству между фондами и программами в интересах обеспече-

ния эффективности и результативности и будут содействовать проведению бо-

лее широкой реформы Организации Объединенных Наций и, в конечном счете, 

достижению целей в области устойчивого развития. С точки зрения Организа-

ции Объединенных Наций и правительств, решающее значение имеет усиление 

и улучшение координации на страновом уровне. Он также отметил, что 

ЮНИСЕФ надеется и впредь иметь непосредственный доступ к правительствам 

на всех уровнях для обеспечения успешного планирования и составления про-

грамм. 

134. Председатель упомянул ожидаемую обновленную информацию о работе 

основной группы по методам работы и заявил, что, хотя Совет поддерживает 

сотрудничество с другими советами, он будет и далее считать, что независимый 

совет может наилучшим образом обеспечивать возможности ЮНИСЕФ по вы-

полнению его конкретного мандата. 

135. Председатель упомянул некоторые из вопросов, рассмотренных в ходе сес-

сии, включая проблемы, сохраняющиеся в области борьбы с ВИЧ/СПИДом. От-

метив обе оценки, о которых было рассказано в ходе сессии, он подчеркнул, что 

независимая оценка является наилучшим способом измерения эффективности и 

самым полезным инструментом для целенаправленного обучения и совершен-

ствования. 
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136. Председатель заявил о своей приверженности тесному сотрудничеству с 

Советом в предстоящем году для решения стоящих перед организацией серьез-

ных задач, особенно для активизации усилий по укреплению сотрудничества, 

обеспечения стратегической ориентированности и повышения эффективности в 

поддержку реформы Организации Объединенных Наций. В конечном счете 

успех будет оцениваться по тому, насколько добросовестно выполняются обе-

щания, которые ЮНИСЕФ дал детям всего мира. 

137. Он отметил, что заместитель Директора-исполнителя по результатам дея-

тельности на местах г-жа Шанель Холл и заместитель Директора-исполнителя 

по вопросам управления г-жа Фатумату Ндиайе вскоре покинут ЮНИСЕФ, и 

поблагодарил их за проделанную работу. Он также поблагодарил всех, кто внес 

вклад в успешное проведение данной сессии, и выразил признательность Ди-

ректору-исполнителю, ее коллективу старших руководителей, а также директо-

рам и региональным директорам за их участие и конкретные ответы на многие 

поставленные перед ними вопросы. 

138. Он с нетерпением ожидает принятия последующих мер по вопросам, под-

нятым в ходе сессии, с тем чтобы к следующему совещанию, которое состоится 

в июне, Совет уже мог успешно продвинуться вперед. 
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Приложение 
 

  Решения, принятые Исполнительным советом на его 
первой очередной сессии 2019 года 
 

 

  2019/1 

Методы работы 
 

 Исполнительный совет 

 1. принимает к сведению правила процедуры исполнительных советов 

ЮНИСЕФ, Программы развития Организации Объединенных Наций (ПРООН), 

Фонда Организации Объединенных Наций в области народонаселения 

(ЮНФПА) и Управления Организации Объединенных Наций по обслуживанию 

проектов (ЮНОПС), Структуры Организации Объединенных Наций по вопро-

сам гендерного равенства и расширения прав и возможностей женщин (Струк-

тура «ООН-женщины») и Всемирной продовольственной программы (ВПП);  

 2. ссылается на решение 2018/14 о методах работы Исполнительного 

совета, в котором к Бюро ЮНИСЕФ была обращена просьба о том, чтобы оно в 

сотрудничестве с бюро ПРООН, ЮНФПА и ЮНОПС, Структуры «ООН-

женщины» и ВПП приступило — начиная с первой очередной сессии 

2019 года — к осуществлению процесса совместных консультаций с государ-

ствами-членами; 

 3. с удовлетворением принимает к сведению формирование основной 

группы государств-членов для руководства процессом совместных консульта-

ций с государствами-членами на открытой, транспарентной и всеохватной ос-

нове с целью оценить эффективность и качество работы на текущих сессиях, а 

также функции совместного заседания советов, опираясь на совместный ответ, 

подготовленный секретариатами, и работая в тесном контакте со всеми государ-

ствами-членами и запрашивая их материалы для подготовки письменного отчета 

основной группы; 

 4. просит секретариаты исполнительных советов оказывать основной 

группе в случае поступления от нее соответствующей просьбы поддержку в про-

цессе анализа последствий сформулированных ею выводов и предложений;  

 5. с интересом ожидает письменного отчета основной группы, кото-

рый должен быть представлен на совместном заседании советов в мае 2019 года 

для последующего рассмотрения содержащихся в нем выводов и рекомендаций 

членами и наблюдателями соответствующих советов ПРООН, ЮНФПА и 

ЮНОПС, ЮНИСЕФ, Структуры «ООН-женщины» и ВПП. 

 

Первая очередная сессия 

6 февраля 2019 года 

 

 

  2019/2 

Документы по страновым программам 
 

 Исполнительный совет 

 1. принимает к сведению, что в соответствии с решением 2014/1 Испол-

нительного совета об изменениях в процедурах рассмотрения и утверждения до-

кументов по страновым программам среди государств-членов был распростра-

нен документ по страновой программе для Нигера (E/ICEF/2019/P/L.1), включая 

сводный ориентировочный бюджет, для представления ими своих замечаний и 

дополнений в период с 12 по 30 ноября 2018 года; 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/P/L.1
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 2. утверждает на основе процедуры «отсутствия возражений» и в со-

ответствии с решением 2014/1 данный документ по страновой программе для 

Нигера (E/ICEF/2019/P/L.1), включая сводный ориентировочный бюджет. 

 

Первая очередная сессия 

6 февраля 2019 года 

 

 

  2019/3 

Продление текущих страновых программ 
 

 Исполнительный совет 

 утверждает продление на два года страновых программ для Афганистана 

и Коморских Островов, а также продление на один год страновой программы 

для Южной Африки после предыдущего продления на 15 месяцев, как отражено 

в таблице, содержащейся в документе E/ICEF/2019/P/L.2. 

 

Первая очередная сессия 

6 февраля 2019 года 

 

 

  2019/4 

Сотрудничество по программам ЮНИСЕФ 
 

 Исполнительный совет 

 рекомендует ЮНИСЕФ повысить степень согласованности между цик-

лами страновых программ и циклами Рамочной программы Организации Объ-

единенных Наций по оказанию помощи в целях развития путем активного ис-

пользования механизма продления страновых программ.  

 

Первая очередная сессия 

6 февраля 2019 года 

 

 

  2019/5 

Доклады об оценке и ответы руководства 
 

 Исполнительный совет 

 1. с удовлетворением принимает к сведению доклад о формативной 

оценке Инициативы по работе с детьми, не посещающими школу, и его основ-

ные положения (E/ICEF/2019/3) и принимает к сведению содержащиеся в нем 

выводы, заключения и рекомендации; 

 2. принимает к сведению ответы руководства (E/ICEF/2019/4), включая 

предлагаемые меры по повышению результативности работы, совершенствова-

нию базы руководящих указаний и укреплению программной деятельности;  

 3. просит руководство представить всесторонние ответы на все реко-

мендации, вынесенные по итогам формативной оценки Инициативы по работе с 

детьми, не посещающими школу, в том числе представить информацию о кон-

кретных мерах по выполнению рекомендаций, касающихся обеспечения доста-

точными ресурсами, использования экспертных знаний и возможностей техни-

ческих партнеров по Инициативе по работе с детьми, не посещающими школу, 

и сотрудничества с государственными должностными лицами;  

  

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/P/L.1
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/P/L.2
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/3
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/4
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 4. с удовлетворением принимает к сведению доклад о проведенном не-

зависимой группой обзоре принимаемых ЮНИСЕФ мер по защите от сексуаль-

ной эксплуатации и сексуальных надругательств и его резюме (E/ICEF/2019/5), 

включая содержащиеся в нем выводы, заключения и рекомендации; 

 5. приветствует ответы руководства (E/ICEF/2019/6), включая меры по 

укреплению политики и руководящих указаний, касающихся глобального ли-

дерства, общеорганизационных мер реагирования, осуществления на страновом 

уровне, прав детей и привлечения к участию общин, а также изменения органи-

зационной культуры; 

 6. просит ЮНИСЕФ в соответствии с решением 2018/2 Исполнитель-

ного совета представить на ежегодной сессии 2020 года в рамках годового до-

клада о функции оценки в ЮНИСЕФ обновленную информацию о выполнении 

рекомендаций, которые содержатся в указанных докладах об оценке и с кото-

рыми руководство согласилось в своих ответах. 

 

Первая очередная сессия 

6 февраля 2019 года 

 

 

  2019/6 

Финансовый доклад и проверенные финансовые ведомости ЮНИСЕФ 

за год, закончившийся 31 декабря 2017 года, и доклад Комиссии ревизоров 
 

 Исполнительный совет 

 1. принимает к сведению доклад Комиссии ревизоров за финансовый 

период, закончившийся 31 декабря 2017 года (A/73/5/Add.3), а также рекомен-

дации, относящиеся к предыдущим годам, и приветствует тот факт, что в этом 

году впервые был предоставлен отдельный ответ руководства на указанный до-

клад; 

 2. отмечает вынесенное без оговорок заключение Комиссии ревизоров 

Организации Объединенных Наций в отношении ЮНИСЕФ за 2017 год; 

 3. отмечает также сделанный Комиссией ревизоров вывод о том, что 

в последние годы ЮНИСЕФ предпринял шаги по усилению финансового и 

управленческого контроля своей деятельности; 

 4. просит ЮНИСЕФ оперативным и своевременным образом обеспе-

чить полное осуществление всех остающихся невыполненными и нынешних ре-

комендаций Комиссии ревизоров и соответствующих рекомендаций Консульта-

тивного комитета по административным и бюджетным вопросам; 

 5. рекомендует ЮНИСЕФ активизировать усилия по выполнению реко-

мендаций в тех областях, в отношении которых рекомендации по итогам реви-

зии выносились повторно, и эффективно устранять коренные причины возник-

новения проблем, выявленных Комиссией ревизоров; 

 6. ссылается на свое решение 2018/3 и просит ЮНИСЕФ на ежегодной 

сессии 2019 года представить анализ зарегистрированных случаев мошенниче-

ства или предполагаемого мошенничества, лежащих в его основе причин и по-

тенциальных возможностей для увеличения объема возмещения убытков, свя-

занных с таким мошенничеством. 

 

Первая очередная сессия 

6 февраля 2019 года 

 

 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/5
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/6
https://undocs.org/ru/A/73/5/Add.3
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  2019/7 

Отдел по мобилизации средств в частном секторе и партнерскому 

сотрудничеству: план работы и предлагаемый бюджет на 2019 год 
 

 A. Смета расходов Отдела по мобилизации средств в частном секторе 

и партнерскому сотрудничеству на 2019 финансовый год (специальная 

целевая деятельность) 
 

 Исполнительный совет 

 1. утверждает на 2019 финансовый год (1 января — 31 декабря) смету 

расходов на специальную целевую деятельность в размере 245,4 млн долл. 

США, как указано в нижеследующей таблице: 

(В млн долл. США) 

Расходы на инвестиционные фонды, покрываемые из регулярных ресурсов, 

предназначенных для финансирования специальной целевой деятельности 115,0 

Прочие расходы на мобилизацию средств в частном секторе, покрываемые 

из регулярных ресурсов, предназначенных для финансирования 

специальной целевой деятельности 66,5 

 Общая сумма расходов на мобилизацию средств в частном секторе 

и партнерское сотрудничество, покрываемых из регулярных 

ресурсов, предназначенных для финансирования специальной 

целевой деятельности 181,5 

Расходы на мобилизацию средств в частном секторе и партнерское 

сотрудничество, покрываемые из прочих ресурсов, предназначенных 

для финансирования специальной целевой деятельности  63,9 

 Общая сумма расходов на специальную целевую деятельность  245,4 

 

 

 2. уполномочивает ЮНИСЕФ 

 a) производить расходы в объемах, указанных в колонке II таблицы 3 до-

кумента E/ICEF/2019/AB/L.1, а также уменьшать или увеличивать эти расходы 

до уровней, указанных в колонках I и III той же таблицы, если фактические по-

ступления от мобилизации средств уменьшатся или возрастут до уровней, ука-

занных в колонках I и III; 

 b) перераспределять ресурсы между различными статьями бюджета по 

линии регулярных ресурсов (указанными в пункте 1 выше) в объеме, не превы-

шающем 10 процентов от утвержденных сумм; 

 c) для выполнения утвержденного плана работы на 2019 год при необ-

ходимости расходовать в период между сессиями Исполнительного совета до-

полнительную сумму, не превышающую величину, обусловленную колебаниями 

валютных курсов; 

 3. призывает Директора-исполнителя выявлять и учитывать новые ры-

ночные возможности, в случае их возникновения, в период между сессиями Ис-

полнительного совета и представлять Совету соответствующую информацию;  

 4. просит ЮНИСЕФ на второй очередной сессии 2019 года указать в 

докладе об основных ожидаемых результатах за 2019 год набор поддающихся 

оценке показателей и целей для шести общих результатов и соответствующих 

конкретных результатов, включив эту информацию в документ «Мобилизация 

средств в частном секторе и партнерское сотрудничество: финансовый доклад 

за год, закончившийся 31 декабря 2018 года». 

 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/AB/L.1
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 B. Смета поступлений на 2019 год 
 

 Исполнительный совет 

 отмечает, что, как показано в колонке II таблицы 3 доку-

мента E/ICEF/2019/AB/L.1, смета поступлений Отдела по мобилизации средств 

в частном секторе и партнерскому сотрудничеству на период с 1 января по 31 

декабря 2019 года составляет 1,8 млрд долл. США. 

 

 C. Вопросы политики 
 

 Исполнительный совет 

 1. утверждает выделение на 2019 год инвестиционных средств в раз-

мере 115 млн долл. США; 

 2. утверждает также выделение на январь 2020 года в порядке проме-

жуточного финансирования одномесячных ассигнований в размере 

18,2 млн долл. США (или 10 процентов от суммы регулярных ресурсов на спе-

циальную целевую деятельность, составляющей 181,5 млн долл. США), которые 

подлежат покрытию из годового бюджета Отдела по мобилизации средств в 

частном секторе и партнерскому сотрудничеству на 2020 год.  

 

Первая очередная сессия 

6 февраля 2019 года 

 

 

  2019/8 

Последняя информация о выполнении резолюции 72/279 Генеральной 

Ассамблеи о переориентации системы развития Организации 

Объединенных Наций в контексте четырехгодичного всеобъемлющего 

обзора политики в области оперативной деятельности в целях развития 

в рамках системы Организации Объединенных Наций 
 

 Исполнительный совет 

 1. с удовлетворением отмечает представление ЮНИСЕФ последней 

информации о выполнении резолюции 72/279 Генеральной Ассамблеи от 31 мая 

2018 года о переориентации системы развития Организации Объединенных 

Наций в контексте четырехгодичного всеобъемлющего обзора политики в обла-

сти оперативной деятельности в целях развития в рамках системы Организации 

Объединенных Наций; 

 2. учитывает вклад, который продолжает вносить ЮНИСЕФ в усилия 

по осуществлению резолюции 72/279, и просит его в соответствии с резолю-

цией 71/243 Генеральной Ассамблеи от 21 декабря 2016 года о четырехгодичном 

всеобъемлющем обзоре политики в области оперативной деятельности в целях 

развития системы Организации Объединенных Наций, резолюцией 72/279 и по-

священным деятельности в этой области планом Генерального секретаря про-

должать содействовать и способствовать полноценному внедрению обновлен-

ной системы координаторов-резидентов, включая матричную модель двойной 

подотчетности, при которой члены страновых групп Организации Объединен-

ных Наций несут ответственность и подотчетны перед своими соответствую-

щими структурами в связи с выполнением отдельных мандатов и периодически 

отчитываются перед координатором-резидентом за свою индивидуальную дея-

тельность; 

  

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2019/AB/L.1
https://undocs.org/ru/A/RES/72/279
https://undocs.org/ru/A/RES/72/279
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https://undocs.org/ru/A/RES/72/279


 

E/2019/34 (Part I) 

E/ICEF/2019/7 (Part I) 

 

19-05004 33/33 

 

 3. призывает ЮНИСЕФ представить Исполнительному совету на его 

ежегодной сессии 2019 года в письменном виде согласованные данные о выпол-

нении резолюции 72/279 Генеральной Ассамблеи, отражающие конкретную си-

туацию в учреждении и подготовленные на основе информации, которая была 

предоставлена ранее в ходе неофициальных консультаций;  

 4. учитывает важность повышения эффективности и результативности 

административного обслуживания посредством, в частности, укрепления меж-

учрежденческого сотрудничества и рекомендует Директору-исполнителю 

ЮНИСЕФ продолжать принимать соответствующие меры в этой связи;  

 5. с удовлетворением отмечает усилия ЮНИСЕФ по реализации его 

Стратегического плана в процессе осуществления резолюции 72/279; 

 6. просит ЮНИСЕФ продолжать оказывать поддержку Генеральному 

секретарю в целях совместной реализации концепции нового поколения страно-

вых групп Организации Объединенных Наций, которые в своей работе будут 

ориентироваться на конкретные потребности принимающих стран, будут встро-

ены в Рамочную программу Организации Объединенных Наций по оказанию 

помощи в целях развития и окончательно формироваться на основе открытого и 

всестороннего диалога между правительствами принимающих стран и системой 

развития Организации Объединенных Наций при содействии со стороны коор-

динаторов-резидентов, с тем чтобы обеспечить оптимальную конфигурацию 

поддержки на местах, а также укрепление координации, прозрачности, эффек-

тивности и результативности деятельности Организации Объединенных Наций 

в области развития с учетом национальных стратегий, планов, приоритетов и 

потребностей в области развития; 

 7. с удовлетворением отмечает твердую приверженность ЮНИСЕФ в 

рамках Группы Организации Объединенных Наций по устойчивому развитию 

использовать результаты усилий по повышению эффективности, достигнутые в 

процессе реформирования системы развития Организации Объединенных 

Наций, в деятельности в области развития, включая координацию, и просит 

ЮНИСЕФ внести вклад в подготовку доклада Генерального секретаря о резуль-

татах деятельности по экономии средств и повышению эффективности и путях 

их использования и представлять Исполнительному совету обновленную ин-

формацию по этому вопросу с помощью имеющихся механизмов отчетности; 

 8. с удовлетворением отмечает также шаги, уже предпринятые 

ЮНИСЕФ в целях содействия внедрению обновленной системы координаторов-

резидентов, в том числе передачу им своего взноса по линии совместного несе-

ния расходов за 2019 год в Управление Организации Объединенных Наций по 

координации деятельности в целях развития. 

 

Первая очередная сессия 

6 февраля 2019 года 

 

https://undocs.org/ru/A/RES/72/279
https://undocs.org/ru/A/RES/72/279

